«Journée au vert » du Conseil d'Etat fribourgeois en terre vaudoise

Texte et photo: V. Duvoisin

Les sept conseillers-ères d'État du canton de Fribourg, accompagnés de leur conjoint, ainsi que de la Chancelière d'État Mme Danielle Gagnaux-Morel et du Vice-chancelier d'État M. Olivier Curty, ont séjourné au Grand Hôtel des Rasses durant leur sortie estivale les 5 au 6 juillet dernier.

L'organisation de ces «Journées au vert» incombait à la Présidente du Conseil d'État, Mme Marie Garnier, qui a tenu la direction du Centre Pro-Natura de Champ-Pittet durant quatorze ans et qui affectionne particulièrement notre région. Partis mardi matin d'Estavayer-le-Lac, ils ont rejoint Cheyres en vélo-électrique où ils ont pris le repas de midi. Madame Garnier a ensuite emmené ses collègues à Concise, via le bateau solaire. Là ils ont pu déguster des cépages locaux

ainsi que goûter aux produits du lac. Puis en début de soirée, en passant par Mutrux et le Mont-Aubert, ils ont rejoint le Grand Hôtel des Rasses, où Messieurs les Syndics de Sainte-Croix et Bullet, Franklin Thévenaz et Jean-Franco Paillard, les attendaient pour leur souhaiter la bienvenue dans notre région. L'accueil dans ce cadre chaleureux, malgré la légère bise qui soufflait en terrasse, a été très apprécié, comme le magnifique panorama que certains découvraient pour la première fois. Cette sortie estivale se termina le lendemain en France voisine, par la visite du château de Joux et un repas au bord du lac à Malbuisson.



Le Conseil d'Etat fribourgeois et les représentants des autorités de Bullet et de Sainte-Croix.